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                                                                   Протокол № 2 

  заседания Управляющего Совета  ТОГБОУ кадетской школы  «Многопрофильный 

кадетский корпус имени Л.С.Дёмина» 

 

                                                                                               от  21 октября 2022 года              

В заседании приняли участие: 

- члены Управляющего Совета – 9 человек; 

-  члены классных родительских комитетов – 6 человек; 

- учителя школы –3 человека; 

- офицеры-воспитатели –4 человека. 

  

                                                    Повестка заседания 

      

1.Довыборы членов Управляющего Совета кадетской школы: от родителей 1 курса –  

Заместитель председателя УСКШ Миронов Денис Юрьевич  

2.Выборы председателя Управляющего Совета                                                                                                                                                

Заместитель председателя УСКШ Миронов Денис Юрьевич  

3.Утверждение плана работы Управляющего совета на 2022 – 2023 учебный год.  

Председатель УСКШ 

4. Организация системы безопасности в кадетской школе. 

   Заместитель директора Грицук Петр Евгеньевич 

5. Итоги работы по созданию новых мест для реализации дополнительных 

общеразвивающих программ в 2022 – 2023 учебном году в рамках национального 

проекта «Образование».Заместитель директора Митин Сергей Михайлович 

6. Организация внеурочных занятий в кадетской школе. Заместитель директора 

Дронов Роман Александрович 

7. Ознакомление членов УС с приказом Министерства здравоохранения и 

социального развития РФ от 1.07 2009 г. Выступление Макарова В.А., специалиста 

по охране труда. 

8.Утверждение стимулирующих выплат за  октябрь 2022 года. Директор школы 

Хворов Н.Е. 

                                                        Ход заседания 

    По первому вопросу выступил  заместитель председателя УС  Миронов Денис 

Юрьевич. Он сообщил, что  из состава Управляющего Совета выбыли: 

 -  Зобова Светлана Валерьевна – по семейным обстоятельствам,  

-  выпускники кадетской школы Шефлер Максим и Чернопятов Эдуард. 

    Поступили предложения ввести в состав Управляющего Совета кадетской школы 

представителя от родительской общественности 1 курса Романову Веру Викторовну, 

от кадет 2 курса – Александрова Александра.   

    Решение принято единогласно.  

По второму вопросу поступило предложение: на  рассмотрение членов 

Управляющего Совета и участников заседания предлагается кандидатура Романовой 

Веры Викторовны на должность председателя Управляющего Совета кадетской 

школы.  Других предложений не поступало. 

 Решение принято единогласно. 
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    По третьему вопросу повестки выступила Романова В.В.  Об утверждении 

плана работы заседаний Управляющего Совета кадетской школы на 2022 – 2023 

учебный год . План в группы Управляющего Совета и председателей родительских 

комитетов классных коллективов был выложен заранее и все имели возможность с 

ним познакомиться. Какие будут предложения? (Если предложения будут обсудить, 

если нет, то предлагаете принять  

План работы принят единогласно. 

     По четвёртому  вопросу повестки слово  представлено заместителю директора 

кадетской школы Грицуку Петру Евгеньевичу. Он сообщил членам УС об   

организации системы безопасности в кадетской школе. 

     По пятому вопросу выступил  заместитель директора Митин  Сергей 

Михайлович.  Он сообщил, что это очень важный для нашей кадетской школы  

вопрос, который стоит на контроле Управления образования и науки области и 

Министерства просвещения РФ. Этот вопрос -  «Итоги работы по созданию новых 

мест для реализации дополнительных развивающих программ в 2022 – 2023 учебном 

году в рамках национального проекта «Образование».   

      По шестому      вопросу «Организация внеурочных занятий в кадетской школе» 

слово предоставляется заместителю директора Дронову Роману Александровичу. 

Он сообщил членам УС о том, какие элективные курсы, дополнительные занятия,  

подготовительные курсы к ОГЭ и ЕГЭ (по просьбам родителей)  планируются в 

текущем году, назвал фамилии преподавателей , которые будут работать на курсах со 

2 четверти. 

     По седьмому вопросу выступил  Макаров  В.А., специалист  по охране труда. Он 

ознакомил членов УС с приказом Министерства здравоохранения и социального 

развития РФ от 1.07 2009 г. «Об утверждении межотраслевых правил обеспечения 

работников специальной одеждой и другими средствами индивидуальной защиты» и 

предложил утвердить перечень профессий и должностей и  работников на выдачу 

СИЗ кадетского корпуса в 2022-2023 году. 

Принято единогласно. 

По восьмому вопросу выступил директор школы Хворов Н.Е.  

Он предложил членам УС на утверждение кандидатуры работников школы на 

поощрение из фонда  стимулирующих выплат за  октябрь 2022 года.  

Предложение поддержано единогласно.   

        

Председатель УС сообщила о том, что на следующем заседании Управляющего 

Совета в декабре 2022  года планируется рассмотреть 4 вопроса: 

 

1.Информации «Особенности взаимодействия взрослых и детей при реализации 

мероприятий Календарного плана на 2022 – 2023 учебный год». 

Докладчики: председатели родительских комитетов классных коллективов 

2.Итоги участия обучающихся в предметных олимпиадах школьного уровня. 

Докладчик: заместитель директора Кашковская Татьяна Сергеевна 

3. Организация промежуточной аттестации обучающихся. 

Докладчик: заместитель директора Дронов Роман Александрович 

4.Роль детских общественных организаций кадетской школы в формировании 
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активной жизненной позиции кадет. Система самоуправления в школе. Участие в 

РДШ.  Докладчик: Советник директора по воспитанию и взаимодействию с 

детскими общественными организациями 

 
 

     

                                                    Принятые решения 

  

1. Ввести в состав Управляющего Совета кадетской школы представителя 

родительской общественности 1 курса – Романову Веру Викторовну, от кадет 2 

курса – Александрова Александра. 
2. Председателем Управляющего Совета утвердить Веру Викторовну Романову.   

3. Утвердить план работы Управляющего Совета кадетской школы на 2022 – 2023 

учебный год. 

4. Принять к сведению информацию заместителя директора кадетской школы 

Грицука Петра Евгеньевича по вопросу «Организация системы безопасности в 

кадетской школе». 

5. Принять к сведению информацию заместителя директора кадетской школы 

Митина Сергея Михайловича по вопросу «Итоги работы по созданию новых 

мест для реализации дополнительных развивающих программ в 2022 – 2023 

учебном году в рамках национального проекта «Образование». 

6. Принять к сведению информацию заместителя директора кадетской школы 

Дронова Романа Александровича по вопросу ««Организация внеурочных 

занятий в кадетской школе». 

7. Утвердить представленный перечень профессий,  должностей и  работников на 

выдачу СИЗ кадетского корпуса в 2022-2023 году. 

8.  Утвердить кандидатуры членов коллектива для поощрения за работу в октябре  

2022 года   из стимулирующей части заработного фонда.  

  

 

                                Председатель Управляющего Совета ________/ В.В.Романова/                      

/ 

                               Секретарь Управляющего Совета ________    / Г.М.Неволина/ 

 

 

   

     

 

 

  

 

 

      

 


